

Content Management System „Typo3“

[http://www.attac-
netzwerk.de/heilbronn](http://www.attac-netzwerk.de/heilbronn)

Hauptseite

attac
Heilbronn

Was ist Attac? Mitglied werden Spenden www.attac.de

Suchtext eingeben Go!

Heilbronn » Startseite

Nachrichten

7.09.10 Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn
Bündnis fordert mit Pinsel und Farbe „Oben besteuern statt unten streichen“- Bemalte „letzte Hemden“ reisen zu Protestaktion nach Berlin
» mehr

27.08.10 Probepblockade" der KfW - Bank in Frankfurt a. M.
Video von Martin Keßler über die Vorbereitung der geplanten Bankenblockade am 18.Oktober 2010 in Frankfurt am Main.
» mehr

17.08.10 06.09. Aktion - "Letztes Hemd"
Heilbronner geben ihre letzten Hemden für die Rettung der Banken.
Gemeinsame Aktion gegen den geplanten Sozialabbau.
» mehr

Willkommen

Willkommen bei der Regionalgruppe Heilbronn!

 Am 19. März 2004 hat sich in Heilbronn eine Attac-Gruppe gegründet. Inzwischen zählen wir etwa 300 Mitglieder, davon ca. 30 Aktive. Hinzu kommen noch ca. 250 Interessierte, die über unsere Mailinglisten regelmäßig über Themen von Attac Deutschland und Attac-Heilbronn informiert werden.

Eine bessere Welt ist möglich!

Unsere Arbeitsschwerpunkte berücksichtigen **globale** Aspekte aber stellen ebenso den **regionalen** Bezug dazu her.

Unsere aller **Lebensqualität** findet sich direkt an unseren Wohnorten, ist aber von den Geschehen und Aspekten der globalisierten Welt betroffen.

Zum Beispiel betreffen uns die Sparmaßnahmen der Kommunen direkt (ggf. Schließung von Freibädern, Aufgeschobene Sanierungen von Schulen und Kindergärten, aufgeschobener Ausbau des öffentlichen Nahverkehrs, Privatisierung öffentlicher



Neuigkeiten

08.09. Aktionsserie "Saubere Kleidung" "T-Shirt für 99 Cent! Wie kann das sein?"
» mehr

06.08. Aufruf zum Bankenaktionstag am 29.09.2010
» mehr

05.08. News: Bankenblockade in Hamburg
» mehr

» weitere Nachrichten

» Startseite
» Neuigkeiten
» Themen / Aktionen
» Termine
» Weblinks
» Literatur & Filme
» Dokumente
» Kontakt
» Unterstützen

Bundes-Newsletter
E-Mailadresse:
email@beispiel.de
Eintragen

Aktuelle Termine

15.09.
Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr

29.09.
Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen » mehr

18.10.
Aktionstag "Banken" » mehr

20.10.
Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr

Übersicht Neuigkeiten / Meldungen



The screenshot shows the website for Attac Heilbronn. At the top, there is a banner with the Attac logo and the text "attac Heilbronn". Below the banner, there is a navigation bar with links: "Was ist Attac?", "Mitglied werden", "Spenden", and "www.attac.de". A search bar is also present with the text "Suchtext eingeben" and a "Go!" button. The main content area is titled "Neuigkeiten" and lists several news items:

- 05.08.10 News: Bankenblockade in Hamburg**
Regionalgruppe Heilbronn mit dabei [» mehr](#)
- 06.08.10 Aufruf zum Bankenaktionstag am 29.09.2010**
Bankenaktionstag am 29.09.2010 [» mehr](#)
- 17.08.10 06.09. Aktion - "Letztes Hemd"**
Heilbronner geben ihre letzten Hemden für die Rettung der Banken.
Gemeinsame Aktion gegen den geplanten Sozialabbau. [» mehr](#)
- 27.08.10 Problockade" der KfW - Bank in Frankfurt a. M.**
Video von Martin Keßler über die Vorbereitung der geplanten Bankenblockade
am 18. Oktober 2010 in Frankfurt am Main. [» mehr](#)
- 07.09.10 Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn**
Bündnis fordert mit Pinsel und Farbe „Oben besteuern statt unten streichen“ -
Bemalte „letzte Hemden“ reisen zu Protestaktion nach Berlin [» mehr](#)

On the left side, there is a sidebar with navigation links:

- [» Startseite](#)
- [» Neuigkeiten](#)
- [» Themen / Aktionen](#)
- [» Termine](#)
- [» Weblinks](#)
- [» Literatur & Filme](#)
- [» Dokumente](#)
- [» Kontakt](#)
- [» Unterstützen](#)

Below the sidebar, there is a section for the "Bundes-Newsletter" with an input field for an email address (example: "email@beispiel.de") and a button labeled "Eintragen".

At the bottom of the main content area, there are two icons: a printer icon for "Version zum Ausdrucken" and an envelope icon for "Seite per E-Mail versenden".

On the right side, there is a section titled "Neuigkeiten" with a sub-section for "08.09. Aktionsserie 'Saubere Kleidung'" and a link [» mehr](#).



1 attac
Heilbronn

Was ist Attac? Mitglied werden Spenden www.attac.de

Suchtext eingeben Go!

Heilbronn » Themen / Aktionen » Letztes Hemd

Aktion letztes Hemd - 06.09.2010 - Kiliansplatz

07.09.2010 - Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn

Bündnis fordert mit Pinsel und Farbe „Oben besteuern statt unten streichen“- Bemalte „letzte Hemden“ reisen zu Protestaktion nach Berlin

Anlässlich der bevorstehenden Verhandlungen über das Sparpaket im Bundestag lud die Attac-Gruppe Heilbronn, als Teil eines Bündnisses von Montagsdemo, Die Linke und Heilbronner-Arbeitslosen-Initiativen am Montag Abend (06.09.2010) auf den Kiliansplatz zum Bemalen „letzter Hemden“ ein. Die ausgedienten und nun mit Sprüchen versehenen Kleidungsstücke werden bei einer Protestaktion in Berlin zum Einsatz kommen und unterstreichen, dass der Bundeshaushalt nicht so unsozial gestaltet werden darf.

„Der Vorschlag der Bundesregierung streicht Arbeitslosen und Familien Elterngeld, Heizkostenzuschlag, Rentenbeiträge und Übergangsgeld, während die Reichen außen vor bleiben. Auch Banken und Investmentfonds als Verursacher der Finanzkrise werden nicht herangezogen“, kritisiert Christoph Köble von Attac Heilbronn. „Weil Schwarz-Gelb den Ärmsten das letzte Hemd nehmen will, bringen wir viele Hemden mit Protestaufschriften nach Berlin. In dieser Form darf der Bundestag dem Haushaltsentwurf im September nicht zustimmen!“



Statt im Sozialbereich zu kürzen, fordert ein Bündnis mit dem Kampagnen-Netzwerk Compact, Verdi, Attac und dem Aktionsbündnis Sozialproteste, dass der Spitzensteuersatz deutlich angehoben wird. Die 1997 ausgesetzte Vermögenssteuer solle wieder eingeführt und die Finanztransaktionssteuer, die direkt bei den Verursachern der Finanzkrise ansetze, endlich umgesetzt werden.

Wer ein eigenes Hemd mitbrachte, konnte es am Nachmittag auf dem Kiliansplatz selbst bemalen, die Gruppe hielt aber auch einige alte Hemden für wütende oder besorgte BürgerInnen bereit. Zahlreiche Kinder, Jugendliche und Erwachsene beteiligten sich an der Aktion. Mitte September, wenn der Haushalt in den Bundestag eingebracht wird, werden auch die Hemden aus Heilbronn auf einer riesigen Wäscheleine vor dem Bundestag aufgehängt.

Die [Heilbronner Stimme](#) berichtete am 08.09.2010 über die Aktion:

Protest-Aktion mit letzten Hemden am Kiliansplatz

Neuigkeiten

08.09. Aktionsserie "Saubere Kleidung" "T-Shirt für 99 Cent! Wie kann das sein?" [» mehr](#)

07.09. Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn [» mehr](#)

27.08. Problockade" der KfW - Bank in Frankfurt a. M. [» mehr](#)

[» weitere Nachrichten](#)

» Startseite

» Neuigkeiten

» Themen / Aktionen

- » Banken
- » Letztes Hemd
- » Saubere Kleidung
- » Kommunen stärken

» Termine

» Weblinks

» Literatur & Filme

» Dokumente

» Kontakt

» Unterstützen

Bundes-Newsletter

E-Mailadresse:

Aktuelle Termine

15.09. Plenum Regionalgruppe Heilbronn [» mehr](#)

29.09. Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen [» mehr](#)

18.10. Aktionstag "Banken"

Terminübersicht



The screenshot shows the website for Attac Heilbronn. At the top, there is a banner with the Attac logo and the text "Was ist Attac? Mitglied werden Spenden www.attac.de". Below the banner, there is a search bar with the text "Suchtext eingebe" and a "Go!" button. The main content area is titled "Terminübersicht" and lists several events. On the left side, there is a navigation menu with links to "Startseite", "Neuigkeiten", "Themen / Aktionen", "Termine", "Weblinks", "Literatur & Filme", "Dokumente", "Kontakt", and "Unterstützen". Below the navigation menu, there is a "Bundes-Newsletter" section with a form to enter an email address and a "Eintragen" button. On the right side, there is a "Neuigkeiten" section with several news items, each with a "mehr" link. At the bottom right, there is a "weitere Nachrichten" link.

attac Heilbronn
Was ist Attac? Mitglied werden Spenden www.attac.de
Suchtext eingebe Go!

Heilbronn » Termine

Termine

15.09. 20:00 - 22:00 Plenum Regionalgruppe Heilbronn
Wir treffen uns jeden 3. Mittwoch im Monat in den Frauenräumen / ZigarreAchtungstr. 3774072...
» mehr

29.09. Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen
Der Europäische Gewerkschaftsbund (EGB) ruft für den 29. September anlässlich des Treffens der...
» mehr

18.10. Aktionstag "Banken"
Aktionstag "Banken" in Frankfurt am Main. Weitere Informationen finden sich über die...
» mehr

20.10. 20:00 - 22:00 Plenum Regionalgruppe Heilbronn
Wir treffen uns jeden 3. Mittwoch im Monat in den Frauenräumen / ZigarreAchtungstr. 3774072...
» mehr

26.10. 17:30 - 18:00 „Todsichtige Kleidung – zu welchem Preis?“ Vortrag an der Fachhochschule Heilbronn
Seit Jahren sind die Arbeitsrechtsverletzungen in der Bekleidungsindustrie bekannt. Die CIR...
» mehr

02.11. 20:00 - 20:30 "China Blue" - Film
Wer stellt unsere Kleidung her, wer trägt die Kosten für Discountkleidung zum kleinen Preis?...
» mehr

11.11. 19:30 - 20:00 „Kann denn Mode Sünde sein?“ - Modenschau, Vortrag und Diskussion
Die in der evangelischen Frauenarbeit verwurzelte Referentin präsentierte eine...
» mehr

14.11. 09:30 - 10:00 "Kleider machen Leute" - Thematischer Gottesdienst
Wer macht unsere Kleider? Die Arbeitsbedingungen in der Textilindustrie...

Neuigkeiten
08.09. Aktionsserie "Saubere Kleidung"
"T-Shirt für 99 Cent! Wie kann das sein?"
» mehr
07.09. Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn
» mehr
27.08. Problockade der KfW - Bank in Frankfurt a. M.
» mehr
» weitere Nachrichten

Bundes-Newsletter
E-Mailadresse:
email@beispiel.de
Eintragen

Aktuelle Termine
15.09. Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr
29.09. Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen » mehr
18.10. Aktionstag "Banken" » mehr
20.10. Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr
26.10. Todsichtige Kleidung –

Termin details

The screenshot shows the Attac Heilbronn website. At the top, there is a navigation bar with the Attac logo, a search bar, and links for 'Was ist Attac?', 'Mitglied werden', 'Spenden', and 'www.attac.de'. Below the navigation bar, the page title is 'Heilbronn » Termine'. The main content area features a dark red header for the event: '26.10 17:30 bis 18:00 - „Todschicke Kleidung – zu welchem Preis?“ Vortrag an der Fachhochschule Heilbronn'. Below this header is an illustration of various clothing items (gloves, shoes, hat, shirt, pants, dress) and the Attac logo. The text describes the event: 'Seit Jahren sind die Arbeitsrechtsverletzungen in der Bekleidungsindustrie bekannt. Die CIR setzt sich für die Rechte der NäherInnen ein. Einiges konnte schon erreicht werden Aber ohne Druck auf ALDI und Co. tut sich nichts. Der Vortrag will über die Fortschritte informieren und Möglichkeiten aufzeigen, wie jeder zu „Saubere Kleidung“ beitragen kann.' It also mentions the speaker: 'Vortrag mit Maik Pflaum, Entwicklungsreferent von CIR (christliche Initiative Romero), Dienstag, den 26.10.2010, 17.30 Uhr, Fachhochschule Heilbronn, Ringvorlesung.' Below the text is a section titled 'Weitere Informationen' with the date and time 'Datum/Uhrzeit: 26.10 17:30 bis 18:00' and the location 'Ort: Heilbronn, Hochschule'. At the bottom of the main content area, there are links for 'Version zum Ausdrucken' and 'Seite per E-Mail versenden'. On the left side, there is a sidebar with a navigation menu: '» Startseite', '» Neuigkeiten', '» Themen / Aktionen', '» Termine', '» Weblinks', '» Literatur & Filme', '» Dokumente', '» Kontakt', and '» Unterstützen'. Below the menu is a 'Bundes-Newsletter' sign-up form with an email address field (example: email@beispiel.de) and an 'Eintragen' button. At the bottom of the sidebar, there is a section for 'Aktuelle Termine' listing several events: '15.09. Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr', '29.09. Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen » mehr', '18.10. Aktionstag "Banken" » mehr', '20.10. Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr', and '26.10.' (partially visible). On the right side, there is a sidebar with an RSS feed icon, a printer icon, and a search icon. Below these icons is a section titled 'Neuigkeiten' with three news items: '08.09. Aktionsserie "Saubere Kleidung" "T-Shirt für 99 Cent! Wie kann das sein?" » mehr', '07.09. Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn » mehr', and '27.08. Problockade der KfW - Bank in Frankfurt a. M. » mehr'. At the bottom of the right sidebar, there is a link for '» weitere Nachrichten'.



attac
Heilbronn

Was ist Attac? Mitglied werden Spenden www.attac.de

Suchtext eingeben Go!

Heilbronn » Termine

26.10 17:30 bis 18:00 - „Todschicke Kleidung – zu welchem Preis?“
Vortrag an der Fachhochschule Heilbronn



 

Seit Jahren sind die Arbeitsrechtsverletzungen in der Bekleidungsindustrie bekannt. Die CIR setzt sich für die Rechte der NäherInnen ein. Einiges konnte schon erreicht werden Aber ohne Druck auf ALDI und Co. tut sich nichts. Der Vortrag will über die Fortschritte informieren und Möglichkeiten aufzeigen, wie jeder zu „Saubere Kleidung“ beitragen kann.

Vortrag mit Maik Pflaum, Entwicklungsreferent von CIR (christliche Initiative Romero), Dienstag, den 26.10.2010, 17.30 Uhr, Fachhochschule Heilbronn, Ringvorlesung.

Weitere Informationen

Datum/Uhrzeit: 26.10 17:30 bis 18:00
Ort: Heilbronn, Hochschule

 Version zum Ausdrucken  Seite per E-Mail versenden

» Startseite
» Neuigkeiten
» Themen / Aktionen
» Termine
» Weblinks
» Literatur & Filme
» Dokumente
» Kontakt
» Unterstützen

Bundes-Newsletter
E-Mailadresse:
email@beispiel.de
Eintragen

Aktuelle Termine
15.09.
Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr
29.09.
Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen » mehr
18.10.
Aktionstag "Banken" » mehr
20.10.
Plenum Regionalgruppe Heilbronn » mehr
26.10.

Neuigkeiten
08.09. Aktionsserie "Saubere Kleidung" "T-Shirt für 99 Cent! Wie kann das sein?" » mehr
07.09. Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn » mehr
27.08. Problockade der KfW - Bank in Frankfurt a. M. » mehr
» weitere Nachrichten

Kontaktformular

attac
Heilbronn

Was ist Attac? Mitglied werden Spenden www.attac.de

Suchtext eingeben Go!

Heilbronn »Kontakt

Kontaktformular

Wenn Sie Fragen, Kommentare oder sonstige Anfragen haben, können Sie uns hier eine E-Mail schreiben.

Anrede


Vorname

Nachname

E-Mail

Betreff

Bemerkungen

Captcha / Prüfzeichen


- » [Startseite](#)
- » [Neuigkeiten](#)
- » [Themen / Aktionen](#)
- » [Termine](#)
- » [Weblinks](#)
- » [Literatur & Filme](#)
- » [Dokumente](#)
- » [Kontakt](#)
- » [Unterstützen](#)

Bundes-Newsletter
E-Mailadresse:

Aktuelle Termine
15.09. Plenum Regionalgruppe Heilbronn » [mehr](#)
29.09. Bankenaktionstag – Großbanken zerschlagen, Reichtum umverteilen » [mehr](#)
18.10. Aktionstag "Banken" » [mehr](#)
20.10. Plenum Regionalgruppe Heilbronn » [mehr](#)
26.10. Todsichere Kleidung –

Neuigkeiten
08.09. Aktionsserie "Saubere Kleidung" "T-Shirt für 99 Cent! Wie kann das sein?" » [mehr](#)
07.09. Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn » [mehr](#)
27.08. Problockade der KfW - Bank in Frankfurt a. M. » [mehr](#)

» [weitere Nachrichten](#)

Administration Typo3

The screenshot displays the TYPO3 CMS 2.3 administration interface. On the left is a sidebar with navigation menus: Web, Medien, User tools, and Hilfe. The main area is divided into a file tree on the left and a content area on the right. The file tree shows a hierarchy starting with 'Heilbronn', containing folders like 'News' and 'Themen / Aktionen'. A specific page is selected with the ID 'id=7816'. The content area shows a list of 6 news items with columns for editing, information, and status. Below the list are checkboxes for 'Erweiterte Ansicht', 'Klemmbrett anzeigen', and 'Lokalisierungsansicht'. A 'KLEMMBRETT' configuration window is open, showing a 'Move elements' dropdown and a list of widget slots, all of which are currently empty. At the bottom, there is a search bar with the text 'Suchbegriff:' and a 'Suchen' button.

Web

- Seite
- Anzeigen
- Liste
- Funktionen

Medien

- Datei
- Liste
- Kategorien

User tools

- Einstellungen
- Gruppendaten

Hilfe

- Über TYPO3
- Über Module

Heilbronn

- Startseite
- Neuigkeiten
 - Artikel
 - Archiv
- News**
- Themen / Aktionen
 - Banken
 - Letztes Hemd
 - Saubere Kleidung
 - Kommunen stärken
- Test
 - id=7816
 - ...
 - Eventansicht
- Weblinks
- Literatur & Filme
- Dokumente
- Test
- Kontakt
 - Danke
 - Unterstützen
 - Impressum
- Termine
- Test_Versteck

Nachrichten (6)

Titel:					
Aktionsserie "Saubere Kleidung..."					
Aktion "Letztes Hemd" - großes...					
Probekblockade" der KfW - Bank ...					
06.09. Aktion - "Letztes Hemd"					
Aufruf zum Bankenaktionstag am...					
News: Bankenblockade in Hambur...					

Erweiterte Ansicht
 Klemmbrett anzeigen
 Lokalisierungsansicht

KLEMMBRETT

Move elements [Menü] X

- Normal
- (Keine Elemente)
- Klemmbrett Nr.1
- Klemmbrett Nr.2
- Klemmbrett Nr.3

Suchbegriff: Diese Seite

Datensätze anzeigen:

Administration Typo3 – neuen Artikel einstellen

The screenshot shows the TYPO3 administration interface for creating a new news article. On the left is a sidebar with a tree view of the site structure, including 'Heilbronn', 'Neuigkeiten', 'News', 'Themen / Aktionen', 'Termine', 'Weblinks', 'Literatur & Filme', 'Dokumente', 'Test', 'Kontakt', 'Danke', 'Unterstützen', 'Impressum', 'Termine', and 'Test_Versteck'. The main area is titled 'Nachrichten [4269] - Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse...' and contains several tabs: 'Allgemein', 'Special', 'Media', 'Categories & Relations', and 'Extended'. The 'Allgemein' tab is active, showing the following fields:

- Verstecken:** A checkbox that is currently unchecked.
- Typ:** A dropdown menu set to 'Nachrichten'.
- Titel:** A text input field containing 'Aktion "Letztes Hemd" - großes Interesse in Heilbronn'.
- Untertitel:** A text input field containing 'Bündnis fordert mit Pinsel und Farbe „Oben besteuern statt unten streichen“- Bemalte „letzte Hemden“ reisen zu Protestaktion nach Berlin'.
- Text:** A rich text editor with a toolbar and a text area containing the following text:

Anlässlich der bevorstehenden Verhandlungen über das Sparpaket im Bundestag lud die Attac-Gruppe Heilbronn, als Teil eines Bündnisses von Montagsdemo, Die Linke und Heilbronner-Arbeitslosen-Initiativen am Montag Abend (06.09.2010) auf den Kiliansplatz zum Bemalen „letzter Hemden“ ein. Die ausgedienten und nun mit Sprüchen versehenen Kleidungsstücke werden bei einer Protestaktion in Berlin zum Einsatz kommen und unterstreichen, dass der Bundeshaushalt nicht so unsozial gestaltet werden darf.

„Der Vorschlag der Bundesregierung streicht Arbeitslosen und Familien Elterngeld, Heizkostenzuschlag, Rentenbeiträge und Übergangsgeld, während die Reichen außen vor bleiben. Auch Banken und Investmentfonds als Verursacher der Finanzkrise werden nicht herangezogen“, kritisiert Christoph Köble von Attac

At the bottom right of the text area, there is a small thumbnail image showing a group of people at a protest, with one person holding a red umbrella.

HTML (manuell)

<http://www.attac-heilbronn.de>



Globalisierung ist kein Schicksal - eine andere Welt ist möglich!
Wir arbeiten an der Änderung ungerechter Gesellschaftsverhältnisse für ein
Leben in Frieden, Freiheit und sozialer Gerechtigkeit!

[was ist attac](#)

[attac Heilbronn](#)

[AG](#)

[Veranstaltungen](#)

[Aktuell](#)

[Spenden](#)

[mitmachen](#)

[Vorträge](#)

[Eingang](#)

[Termine Plenum](#)

[Haftungsausschluss](#)

1918

Besucher seit 06.01.07



[Startseite](#)

[was ist attac](#)

[attac-Heilbronn](#)

[Arbeitsgruppen](#)

[Veranstaltungen](#)

[Aktuell](#)

[Spenden](#)

[mitmachen](#)

[Vorträge](#)



[Fotoausstellung zu Steueroasen und Offshore-Zentren in Europa 15.04.- 12.05.2010](#)

[Das Bankentribunal 09. - 11.04. 2010 Volksbühne Berlin](#)

[10.04.2010 Infostand Kiliansplatz in Heilbronn Mit Videoübertragung aus Berlin](#)

Gib Deine Stimme!
 Unterzeichne die G20 Petition für die
➔ STEUERGEGENARMUT ➔
MakefinanceWork
 for people and the planet

[Artikel in der TAZ:
 Alle sind Attac - und nun?](#)

[23.01.10 Frankfurt Feier "10 Jahre Attac"](#)

[Unabhängigkeit der Finanzen](#)

[Was wir kritisieren](#)

Mächtige Lobbyverbände
 Gewinnmaximierung
 Ausverkauf öffentlichen Eigentums

[Wofür wir uns einsetzen](#)

Beteiligungsrechte
 gerechtes Welthandelssystem
 regionale Erzeuger
 Arbeitsplätze vor Ort
 Bekämpfung von Steueroasen

[Mittel zur Umsetzung](#)

Informationsbeschaffung
 Diskussionsrunden
 Politiker konfrontieren
 Bündelung der Kräfte

Nur gemeinsam sind wir stark.



Damit die Macht der Politikererhalten bleibt, ist es unabdingbar, dass die Menschen unwissend bleiben und in Unkenntnis der Wahrheit leben

Termine **attac** Region **Heilbronn**

zurück Wir treffen uns jeden dritten Mittwoch im Monat

um 20:00 Uhr in den Frauenräumen in der Zigarre, Achtungstrasse 37 ([Lageplan](#))

Termine 2010

20.01. / 17.02. / **10.03.*** / **14.04.*** / 19.05. / 16.06.

21.07. / 18.08. / 15.09. / 20.10. / 17.11. / 15.12.

***) Achtung ! Terminänderung das Plenum musste eine Woche vorverlegt werden !**

Aktuelle Themen:

Finanzkrise , Steueroasen

Saubere Kleidung



attac Region
Heilbronn

[Startseite](#)

[was ist attac](#)

[attac-Heilbronn](#)

Arbeitsgruppen

[Veranstaltungen](#)

[Aktuell](#)

[Spenden](#)

[mitmachen](#)

[Vorträge](#)



EU-AG

[Start](#)

[Aktuell](#)

[Termine](#)



AG-Soziale Sicherung

[Start](#)

[Aktuell](#)

[Termine](#)



WTO-AG

[Start](#)

[Aktuell](#)

[Termine](#)



attac Region
Heilbronn

[Startseite](#)

[was ist attac](#)

[attac-Heilbronn](#)

[Arbeitsgruppen](#)

[Veranstaltungen](#)

[Aktuell](#)

[Spenden](#)

[mitmachen](#)

[Vorträge](#)

Attac-Regionalgruppe Heilbronn, und die FrauenRäume laden ein zu einem Filmabend (jeden ersten Freitag im Monat).

**23.01. 14:00 - 23:59 Frankfurt. Feier "10 Jahre Attac"
10 Jahre Attac Deutschland – 10 von vielen! Zum zehnten Mal jährt sich am
22. Januar 2010 die Gründung von Attac Deutschland**

<http://www.attac.de/aktuell/10-von-vielen/presseecho/>

<http://www.attac.de/aktuell/10-von-vielen/>

<http://www.attac.de/aktuell/veranstaltungen/>

<http://www.taz.de/1/politik/deutschland/artikel/1/alle-sind-attac-und-nun/>



[zurück](#) **Attac Regionalgruppe Heilbronn und die FrauenRäume laden ein zum Film**

Dokumentarfilm

FLOW

WASSER IST LEBEN

Schon als Kinder lernen wir, dass man Wasser nicht sinnlos verschwenden soll. Doch das ist eher eine Regel, an die man sich hält, weil alle es sagen. Dieser Film führt uns vor Augen wie lebensnotwendig Wasser ist und welches Glück wir haben, dass wir einfach darüber verfügen können – es ist rein, es schmeckt gut und es ist erschwinglich.

Denn nach neuesten Studien leiden weltweit mehr als 30% der Menschheit unter den Folgen von Wasserknappheit. Die Regisseurin Irena Salina reiste fünf Jahre rund um den Globus, um die Auswirkungen dieser „Wasserarmut“ zu dokumentieren. Das Ergebnis ist ein eindringlicher Film, der unseren Blick auf den Umgang mit der wichtigsten Ressource des Menschen verändert. Zu Recht wurde dieser packende Film vor der UN vorgeführt im Rahmen der 60-Jahr-Feier der Erklärung der Menschenrechte. Diese Aufführung blieb nicht ohne Wirkung, am 29. Juli meldeten

Attac im Aufwind

Sei dabei!



attac Region
Heilbronn

[Startseite](#)

Bitte schreib uns ein Mail, wir antworten dann so schnell wie möglich

[was ist attac](#)

Mail-Adresse: [attac-hn\[at\]web.de](mailto:attac-hn[at]web.de)

[attac-Heilbronn](#)

oder komm doch einfach ins [Plenum](#) oder in eine der [Arbeitsgruppen](#)

[Arbeitsgruppen](#)

Oder komm einfach zu einem Einsteigerabend

[Veranstaltungen](#)

Termine bitte erfragen bei [horst.f.a.werner\[at\]web.de](mailto:horst.f.a.werner[at]web.de)

[Aktuell](#)

Wenn sich genügend Interessierte melden bekommt Ihr ein Mail mit Terminvorschlägen

[Spenden](#)

Kontakt: Wolfgang Bauer [w.e.bauer\[at\]gmx.de](mailto:w.e.bauer[at]gmx.de)

[mitmachen](#)

Mitglied werden:

[Vorträge](#)

<https://www.attac.de/mitmachen/mitglied-werden/>